

3. Rapport du président

Mesdames et Messieurs

« Chers amis, c'est avec un grand plaisir que je présente mon rapport en cette année 2015.

Après plusieurs années d'attente et de travail dans l'ombre, je suis particulièrement heureux, au nom de tout mon comité, de pouvoir non seulement vous annoncer que le premier tronçon avait été validé, en date du 16 avril 2014 par les services de l'Etat de Neuchâtel comme annoncé lors de notre dernière assemblée générale et cette année en date du 19 mars 2015 nous apprenons avec grande satisfaction que le NECO a trouvé les fonds nécessaires pour financer notre projet sur la période NPR en cours. Notre secrétaire adjointe Laurence Schaffner reviendra sur ce point pour vous donner plus de renseignements.

Nous avons également contacté tous les autres partenaires financiers concernés par ce projet toutes les réponses ne nous sont pas encore parvenues.

Dès que toutes les réponses seront là et que l'argent sera versé nous allons finaliser l'installation des portails automatiques des portails larges et la transformation des portails sur le 1^{er} tronçon.

Le balisage se fera presque sur l'entier du tronçon car nous avons des portails tout le long du tronçon.

Aujourd'hui déjà les cavaliers peuvent utiliser ce 1^{er} tronçon et se rendre chez les prestataires. Prestataires que j'invite à vérifier les informations figurant sur le site Internet www.aren.ch, afin d'être sûr qu'ils correspondent toujours à la réalité. Cas échéant il faudra en informer directement Sylvia Stähli, qui apportera les modifications nécessaires.

A l'heure où je vous parle, 9 portails cavaliers sont déjà installés 1 portail est livré et attend d'être installé 1 portail large neuf a été installé et 3 portails existants ont été transformés.

Des flyers récemment imprimés seront également déposés à plusieurs endroits, afin de trouver des membres pour renforcer notre association. Vous en avez à votre disposition ici il faudra vous servir et en distribuer là où bon vous semble.

Nous comptons aussi sur vous Mesdames et Messieurs, chers amis, pour faire connaître notre association et sensibiliser les cavaliers de vos régions de l'utilité des portails cavaliers dans leurs secteurs. *et de les inviter à devenir membre de notre association*

Je tiens encore à relever ici que tous les portails cavaliers installés aujourd'hui ou portails larges transformés ont été offerts, par les propriétaires du lieu. Un grand merci à toutes ces personnes. Une plaquette sera installée sur les portails cavaliers indiquant leur sponsor.

Une liste des personnes qui ont offert un portail apparaîtra sur notre site internet.

Maintenant que le 1^{er} tronçon *en phase d'être* est finalisé, le comité travaille sur le deuxième tronçon qui reliera les Montagnes de Travers, la Vallée de la Brévine, la France, les Verrières, les Bayards, la Côte-aux-Fées, le Grand Suvagnier, Fleurier, Couvet, Travers via les Montagnes de Travers.

La consultation des propriétaires de ce deuxième tronçon a été organisée ils avaient jusqu'au 30 avril pour se prononcer malheureusement un bon nombre d'entre eux refuse le passage de chevaux sur leur chemin et même en bordure de leur propriété. De ce fait un



AREN

Association Réseau Equestre Neuchâtelois

travail important nous attend soit pour motiver ses personnes à accepter le passage de chevaux ou tout simplement pour modifier le tracé.

Nous espérons pouvoir compter sur la gentillesse des prestataires, mais aussi des personnes qui ont offert des portails installés près de chez eux, pour effectuer des contrôles périodiques d'entretien et de graissages, et si des problèmes devaient se présenter, d'en informer le comité.

C'est ainsi, Mesdames et Messieurs, que pas à pas nous mettons sous toit le Réseau Equestre Neuchâtelois.

Je tiens à remercier ici les personnes qui ont cru à ce projet et qui y ont apporté leur soutien en s'acquittant de leur cotisation.

Je remercie également tout mon comité, tous optimistes à 100% dès le départ de la création de l'association. Il faut préciser que la tâche est prenante et relève toujours du bénévolat.

Merci à Laurence et Sylvia pour le secrétariat, la préparation de dossiers, le site internet et la cartographie.

Merci à Roger pour sa connaissance et reconnaissance de terrain pour la confection de portails et pour son travail de recherche de personnes susceptible d'offrir des portails.

Merci à Pierre pour ses conseils et prise de contacts avec les propriétaires récalcitrants.

Merci à Micäel qui veille sur la caisse.

Je termine donc ici ce rapport 2015. Je vous remercie de votre attention et vous souhaite d'agréables balades équestres sur les hauteurs des Montagnes Neuchâtelaises. »